

Tribuna mancheguista

El C. D. MANCHEGO ya TIENE PRESIDENTE

Así están las cosas en Ciudad Real

Ustedes recordarán que, en mi último artículo, a raíz de haberse celebrado la Asamblea General, les manifesté entre otras cosas "lo de encontrar presidente es cosa de días". Por fortuna los hechos han venido a darnos la razón: El Manchego ya cuenta con el hombre que llevará su timón en la próxima temporada. ¿Quién es el nuevo presidente? Por motivos particulares su nombre no puede ser revelado hasta dentro de siete días. Como pista, para que el sagaz lector coja honda, basta decir que el nuevo "premier" ya ostentó dicho cargo hace unas temporadas, precisamente cuando el Deportivo jugó la ligilla de ascenso. Es un hombre de gran prestigio profesional y cuidado; entendido en materia deportiva y manchego y mancheguista. Le deseamos mucha suerte, porque sabemos que pondrá todo su corazón y saber en beneficio del deporte ciudarrealense. El presidente salió de una reunión extraordinaria que celebró la Junta Directiva y que se prolongó hasta bien avanzada la noche con la asistencia de todos los directivos y del expresidente doctor Ullate. Se acordó lo que respecta a como se llevarán a cabo los fichajes; se habló de jugadores y entrenador y, al final, se nos comunicaba oficialmente que "la pequeña crisis en la que estaba sumido el Deportivo había desaparecido y todo volvía a la normalidad".

Los carnets de los señores socios se pondrán al corriente en fecha próxima. Lo decimos para contestar a tantos como nos lo han preguntado, prueba evidente de que todos siguen cerca de su equipo y que ese millar aproximado que existe en la actualidad puede ser superado en un cincuenta por 100 más. La afición ciudarrealense ha dado una prueba de lealtad al preocuparse constantemente de los problemas del Deportivo, lo que ha animado más a la directiva a seguir y al nuevo presidente para aceptar el cargo. Por cierto que el presidente estará respaldado por un vicepresidente, al estilo de Vila Reyes en el Español de Barcelona.

Se barajan tres nombres como futuros entrenadores del Manchego: Moreno, del Moscardó; Rey, del Ibiza; y el propio Trompi que podría renovar contrato, para lo cual, para ponerse al habla queremos decir, llegará a nuestra capital de un momento a otro. Rey, es un entrenador cotizado puesto que ha clasificado al noventa por 100 de los equipos que ha dirigido. Sobre Moreno, no queremos opinar. Trompi, entrenador en las dos últimas temporadas, tiene ofertas del Melilla, Tomelloso, Almería, Benicarló y dos equipos madrileños, pero él prefiere la solera de Ciudad Real. Por cierto que, Trompi, tiene cuatro jugadores que están dispuestos a marcharse con él; se trata de elementos jóvenes pero ya consagrados, que servirían para posteriores traspasos y sanear la economía como se ha hecho en la temporada que ha terminado. Pero lo cierto es que la directiva no ha decidido oficialmente al hombre que preparará al equipo en la campaña 67-68 y a última hora el cargo podría recaer en quien menos se piensa, puesto que las

ofertas a secretaria lueven por doquier.

El Deportivo Manchego cuenta en la actualidad con los siguientes jugadores: Tomé, Valch, Jaurés, Villaverde, Quesada, Osuna, Peinado, Franganillo, Forras y Casanova de la temporada anterior, a los que hay que añadir los nombres de Muñoz y Chico que se reincorporan una vez terminado el servicio militar. Como se ve hay elementos para todos los puestos menos para la puerta, ya que han sido traspasados los dos metas: Soto, al Levante, y Clemente al Barcelona que a su vez lo ha cedido al Condal.

El Manchego ha contratado los servicios de Delegado, meta procedente del Calvo Sotelo de Puertollano a cuyo equipo llegó hace dos temporadas cedido por el Real Madrid. Así mismo se está al habla con otro portero que ya jugó en el grupo decimoquinto en la pasada temporada. Se pretendía contratar al ex-mancheguista Pintor, pero se ha llegado tarde y el Salamanca, por medio de su mister Pepe Hériz se adelantó y se llevó el gato al agua. Otro portero que está en candelero es Migueliche, local y que ha jugado tres temporadas consecutivas en el Bolaño, pero hay que tener en cuenta que es un elemento bueno pero aún muy verde para erigirse como titular. Migueliche podría ser un buen reserva.

También prácticamente se ha llegado a un acuerdo con el medio volante procedente del Quintanar, Santamaría, hombre que causó impresión en Ciudad Real, adelantándose como un delantero más y poniendo en peligro la meta que entonces defendió Clemente. Santamaría es un muchacho joven y de mucho porvenir.

Fichajes del Valdepeñas, que será filial del Córdoba

VALDEPEÑAS. (De nuestro corresponsal, ENSAGAR).—Según anunciamos la pasada semana en este periódico, damos nombres de jugadores, unos fichados, y otros cedidos por el Córdoba, ya que el Valdepeñas, es ya oficialmente filial del citado club cordobés.

Muy amable, el secretario técnico del Valdepeñas, Sr. Ramón Sánchez Ballesteros, nos informa de estos detalles. La temporada se avecina, y es preciso que la afición esté al tanto de todo. De antemano podemos asegurar el extraordinario entusiasmo y celo de la directiva, para tratar de satisfacer a esta estupenda afición. Si luego las cosas, o el balón no ruedan bien, no ha de ser por falta de buenos deseos, así es que, como dicen los taurinos, que Dios reparta suerte.

Jugadores del pasado año: Miguelín, Chicha, Domenech, y casi seguro García Pradas. Cedidos del Córdoba: Matura-

El hecho de que el Deportivo Manchego haya sido incluido en el grupo centro ha motivado diversidad de opiniones: para unos la medida ha resultado perjudicial porque los equipos extremeños siempre dan más aliciente y más taquilla; para otros con los equipos que integran el grupo, el Deportivo Manchego podrá alcanzar una relativa facilidad la clasificación para jugar la ligilla de ascenso. Pero en líneas generales la afición ha visto con buenos ojos el que, por fin, se ahorren los largos desplazamientos, teniendo la oportunidad de seguir a su equipo más asiduamente porque Madrid "está a un paso".

Se proyecta sembrar de hierba el Estadio de Santa María, propiedad de la Obra Sindical de Educación y Descanso. Ya se han efectuado numerosas reformas que revertirán en una mayor comodidad del público. En Ciudad Real hace falta un buen campo de fútbol, o por mejor decir, un complejo deportivo. Existe verdadera vocación al deporte en general, pero cuando principalmente la juventud quiere llevar a la práctica esa afición se encuentra con el terrible obstáculo que supone la carencia absoluta de instalaciones deportivas.

En resumen: El Deportivo Manchego ha superado su pequeña crisis, y en la actualidad cuenta con una directiva; cerca del millar de socios; doce jugadores seguros y cuatro probables y varias ofertas de entrenadores, como así mismo con su superávit de cerca de las doscientas cincuenta mil pesetas. La afición está deseando de que comience la competición con la ilusión puesta en la ligilla por aquello de "A la tercera va la vencida".

GONZA-AYLLON

A falta de un buen central, un interior y otro guardameta, el Alcázar ya tiene el equipo

ALCAZAR DE SAN JUAN. (De EME-EME).—La directiva alcazareña, viene dando grandes síntomas de enorme movilidad para dotar a la afición alcazareña del conjunto combativo y con fuerza que, dada la transcendencia de la próxima competición liguera, en cuanto a permanencia en Tercera División, es tan sumamente necesario.

Dentro de los fichajes llevados a cabo y que fueron dados a conocer en nuestra anterior crónica, el premier alcazareño, tras varios días de permanencia en la capital de España, ha conseguido los fichajes de Escobosa, centro delantero que en la pasada temporada militó en las filas del Toledo; Marianín, extremo el pasado año en el Socuéllamos y que hace tres temporadas perteneció al Alcázar; Jesús, medio volante y puntal igualmente del Toledo en la campaña anterior y Martínez, que tras su paso por el Torrijos y Moscardó vuelve a las filas alcazareñas en su calidad de defensa.

Cuatro buenos puntales sobradamente conocidos de la afición local y de los que se espera grandes éxitos, de no ser que su rendimiento baje como viene ocurriendo en cuanto visten la camiseta encarnada local.

Se vienen verificando activas gestiones cerca de un magnífico central, cuyo nombre queda en secreto del sumario ya que está pendiente de la

carta de libertad de su antiguo Club, así como de un buen interior que se encuentra en el mismo caso.

El equipo completo, según datos facilitados por la tesorería alcazareña, se aproximaría a las 800.000 pesetas, cantidad ésta muy estimable si se tiene en cuenta que el conjunto residirá en Madrid, por lo que a la vista del esfuerzo realizado por la directiva local, es muy digno igualmente de tener en cuenta que, tanto entrenador como jugadores se esfuerzan al máximo tanto en entrenamientos como en los encuentros a ventilar en la próxima competición. Permanecer en sus domicilios, atendiendo sus habituales profesionales y percibir grandes cantidades en concepto de fichaje por ejercer al propio tiempo su deporte favorito, bien merece se les exija un rendimiento muy en consonancia con las facilidades dadas, y como justo pago a las exigencias crematísticas a la hora de estampar su firma.

Vista la carestía en el mercado futbolístico, la directiva alcazareña y a fin completar un equipo digno de la población manchega, ha echado como suele decirse la casa por la ventana, de ahí que se haya visto precisada a aumentar la entrada en la insignificante cantidad de cinco pesetas, única forma de paliar en lo posible el déficit con que ha comenzado la actual campaña, aumento éste que de rendir el equipo como se espera y confía y que debe exigirse rinda, merecerá el beneplácito de toda afición. El esfuerzo debe llevarse entre todos y hoy un durillo poca importancia tiene cuando los éxitos acompañan a este aumento.

En la lista de fichajes observamos falta otro guardameta, el cronista se pregunta que teniendo en casa uno no merece la pena marchar al exterior para adquirir estos servicios. En la mente de toda la afición está el nombre de delegado, las últimas temporadas en el Calvo Sotelo. ¿Qué pasa que no se adquieren los servicios de tan buen guardameta? Vayamos por él en iguales condiciones que otro de Madrid, Delegado bien entrenado no cabe la menor duda que en su tierra sabrá ser profeta.

Nueva junta directiva del Almagro

ALMAGRO.—El Almagro C. de F. que ha realizado este año una campaña bastante regular, no ha querido dormirse en los laureles y se puede decir ya que está lista para dar comienzo a la próxima.

En la recién celebrada Asamblea de socios, quedó formada la Junta Directiva que sustituirá a la que ha regido los destinos del club hasta ahora, haciéndolo de una manera digna, esforzada y encomiable. Las mismas directrices parece ser que tienen los que van a relevar a los anteriores, proponiéndose seguir en el club de la ciudad de los encajes y llevarlo hacia adelante en la próxima temporada que se va a distinguir por la lucha enconada que va a tener lugar a lo largo de la misma.

La junta directiva que va a dirigir al Almagro C. de F. durante la temporada 196-68 está formada de la siguiente manera:

Presidente, don Nemesio Parras del Campo; vicepresidente, don Vicente Ruiz del Valle Muñoz; secretario, don Anselmo Lozano; tesorero, don Lorenzo Agullar; contador, don José Vicente Durá; delegado de campo, don Juan Chaves Hornero; vocales, don Guillermo Malagón Abad, don Luis Malagón, don José Calderón y don Eugenio Fernández.

FOTOGRAFADO
ANGAMA
LINEA - DIRECTO - COLOR
PLACAS PARA PUERTAS
Comandante López Guerrero
Tlf 213161 CIUDAD REAL

Estación de engrase FORD
Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos
Ciudad Real
Sucursal en Puertollano
Garaje YEBENES
Gran Capitán, 18

LA VACUNA contra la poliomieltis, difteria, tétanos y tosferina es gratuita y debes vacunar a tus hijos, evitando con ello puedan enfermar de esta terrible enfermedad.